



L'un croit, l'autre pas : cheminer ensemble

Cette proposition, offerte par les centres spirituels jésuites, répond à un besoin qui concerne de nombreux couples qui unissent un conjoint catholique à un conjoint athée, agnostique, en recherche ou indifférent...

La vie de couple ne coule pas toujours de source ! A fortiori quand on suit des chemins spirituels différents, ce qui vient toucher à la fois le quotidien, par exemple le rythme de la vie familiale avec les places de la prière, de la vie sacramentelle, des engagements confessionnels... mais aussi les projets du couple, en particulier quand arrivent des enfants...

Les week-end couple, l'un croit, l'autre pas, propose de se retrouver avec une dizaine de couples mixtes pour plonger ensemble au cœur de la question, pour découvrir et partager des outils qui peuvent aider le couple à trouver davantage de vie et de fécondité dans ses différences même.

Le week-end s'articule autour de séquences thématiques : itinéraires personnels, valeurs, impact sur les enfants et l'entourage, pratique religieuse, etc. En s'appuyant sur des topos, témoignages et films, temps de relecture personnelle, temps de partage en petits groupes... L'objectif est de favoriser le partage au sein du couple.

Les Coteaux-Païs proposent un week-end couple :

L'un croit, l'autre pas, cheminer ensemble

Du vendredi 4 octobre 18h00 au dimanche 6 octobre 16h00

À Notre-Dame de Livron (Caylus – Tarn-et-Garonne).

INSCRIPTION & INFOS

WWW.COTEAUX-PAIS

